

Feldkirch-Tisis, 21.03.2010

SV Tisis – Fassdaubenrennen am Äpele

Am Samstag, den 20.03.2010 veranstaltete der SV Tisis wieder das traditionelle Fassdaubenrennen am Äpele als Mannschaftsbewerb. Die von Klaus und seinem Team hervorragend präparierte Piste trotzte auch dem Regen am Vortag. So konnte bei gutem Wetter pünktlich um 12:30 Uhr gestartet werden. Die Läuferinnen und Läufer kämpften auf dem anspruchsvollen Hang mit „der Tücke des Objekts“ – den Fassdauben. Manche erreichten nur mit letztem Einsatz das Ziel.

Tagessieger wurden die „Cool Men“ – die Herren des SV Tisis schafften nach vielen Jahren heuer wieder einmal den Sieg in der Mannschaftswertung. Mit Markus Stadelmann holte sich auch ein Starter aus diesem Team die Tagesbestzeit. An zweiter Stelle landete die als Favorit gehandelte 1. Mannschaft der Feuerwehr Tisis. Michael Lampert lies es sich als Obmann des WSV Nofels nicht nehmen, an seinem Geburtstag auch gleich die größte Gruppe an den Start zu bringen. Seine Taktik ist aufgegangen, „die Urgesteine“ des WSV Nofels eroberten vor den „flotten Bienen“ – der Damenmannschaft des WSV Nofels – den 3. Platz. Mit Marianne Winkler brachten die Nofler auch eine Starterin unter die fünf Tagesschnellsten. Somit gab es für alle Teilnehmer genug Gründe, nach der Siegerehrung noch bis in den späten Abend weiter zu feiern ...

Wir bedanken uns bei Klaus und seinem Team sowie allen Helfern für die Organisation, bei allen Teilnehmern und Zuschauern für's Kommen und freuen uns schon auf das Rennen im nächsten Jahr.

Weitere Bilder auf der nächsten Seite, alle Fotos und die Ergebnisliste wie immer unter www.sv-tisis.at.



Schnell unterwegs im Dirndl



Die wahren Könner



Sturz vor dem Tor



Sturz beim Tor



Sturz ins Tor



Die Tagesschnellsten



WSV Nofels – die größte Gruppe



Das Siegerteam